

Courses en Oisans

II. — TENTATIVE AUX ÉCRINS

Après notre escalade à la Meije nous fîmes encore dans l'Oisans quelques courses que je vais relater rapidement.

Le 17 juillet nous montons au refuge du Carrelet pour y coucher et tenter le lendemain l'ascension de la Barre des Écrins (4,105 mètres), par la face sud.

Nous y trouvons un Autrichien, M. von Kuffner, de Vienne, avec son guide Alexandre Burgener, de Zermatt et un porteur.

Au milieu de la nuit, un crépitement de mauvais augure, sur le toit de la cabane, vient nous réveiller. Il pleut, impossible de donner suite à notre projet, du moins pour aujourd'hui.

M. von Kuffner qui voulait faire les Bans redescend à la Bérarde; nous, nous restons au Carrelet.

Lorsque le temps est gris, lorsque la pluie tombe et que les hauteurs sont voilées, le refuge du Carrelet n'est pas